

Nathalie et Christophe Rossillon Le Domaine de La Colombière

Produit phare de la maison Rossillon, la Cuvée Royale la Colombière a forgé la notoriété de ce domaine. Rattachée à l'appellation des Vins de Savoie dans les années 80, c'est une marque déposée, constituée d'un assemblage de Chardonnay et de Roussette, dans une proportion voisine de 80/20. La touche de perlant de la Roussette équilibre harmonieusement le côté fruité du Chardonnay. Elle se déguste en apéritif, elle sublime les plats de poissons et les plateaux de crustacés ou fruits de mer. Avec 50 000 bouteilles produites chaque année, on la trouve sur les nombreuses cartes des restaurateurs du bassin aixois et chambérien ainsi qu' en station. Les particuliers la réclament années après années.

